

Bonjour M. et Mmes les Commissaires ainsi que toute l'équipe de l'Office,

C'est avec plaisir que je souhaite contribuer ci-après à la revitalisation de mon cœur de quartier, ayant eu l'opportunité de préparer à la séance d'information qui s'était tenue le 27 février dernier à la Croisée de Longueuil.

Nouvellement immigré et bien que n'habitant le quartier que depuis bientôt un an sur le Blv. LA FAYETTE, et considérant que plusieurs projets sont déjà en cours dans cette portion du chantier, mes propositions sont les suivantes :

1. Compte tenu du taux d'immigration de plus en plus élevé ,
 - # Rendre plus visibles les commerces qui proposent des produits plus diversifiés notamment africains, arabes, asiatiques et latins en les intégrant dans les grands espaces commerciaux existants ou à venir;
 - # Prévoir l'aménagement d'une ou de deux salles équipées (sur Coteau-Rouge et sur Cr-Poirier) pouvant accueillir des événements festifs et autres rencontres culturelles afin d'encourager les rencontres intra et interculturelles.
2. Construire à l'avenir plus en hauteur pour rendre plus disponibles les appartements résidentiels locatifs à coûts modérés, avec des parkings souterrains.
3. Prevoir la construction sur les grands axes et intersections, des toilettes publiques (que je n'ai encore vues nulle part dans notre ville).
4. Verdier davantage cette portion où les abords des rues sont très peu ombragés, avec très peu ou presque pas de mobilier de repos, tels bancs publics.

J'espère que vous trouverez de l'intérêt à ma contribution qui je l'avoue, ne résulte que de ma petite expérience de "jeune" résident à Longueuil.

Je souhaite bon vent dans l'accomplissement de votre mandat et reste disponible à toute sollicitation éventuelle de votre part.

Cordialement,

Paul KOUAM WOKAM